

DES ...

Ô SOLEIL !

Il y a ceux que la tempête freine (ci-dessous). D'autres qui saisissent l'opportunité de redémontrer le dynamisme des Montagnes. En proposant le 27 septembre des États généraux publics pour une offensive solaire photovoltaïque sur les toits lacérés de la Ville, l'aeesuisse ouvre la voie. Faire de la désolation une opportunité pour stimuler la transition énergétique, c'est bien joué. Et c'est presque déjà complet... (gs)

... ET DES BAS



LE TOURBILLON À CONTRE-TEMPS...

Quel autogoal... La semaine où un rapprochement Tourbillon - Le Ô est balayé par le législatif, la feuille de la Ville glisse sur facebook que son édition de septembre (vous l'attendiez?) ne sortira pas, emportée trente-cinq jours après par la Tempête du... 24 juillet et la surcharge de travail. Mais il y aura une édition spéciale pleine d'exclusivités fin septembre. On se pince. Un conseil? Se rapprocher du Ô pour tenir le rythme de l'actu. Ou économiser papier et frais d'envoi en plaçant la tempête dans une rétrospective du 2^e semestre fin décembre. Et... encartée dans Le Ô! (gs)

TRIBUNE DU HAUT

Faisons de la tempête une opportunité

Mon lien avec les Montagnes neuchâteloises est très fort, car ma maman a grandi à La Chaux-de-Fonds et j'ai fait mes études d'ingénieur ETS au Locle. Le violent événement météorologique du 24 juillet nous rappelle à tous qu'il faut agir vite pour actionner le virage climatique. Des solutions existent, alors rassemblons-nous pour mettre en place les plus pertinentes!



Fondée sur un grand incendie, La Chaux-de-Fonds moderne a souvent fait preuve de résilience et d'un esprit visionnaire au cours de son histoire. Aujourd'hui, une tempête offre

l'opportunité de démontrer une nouvelle fois le dynamisme des Montagnes neuchâteloises. Alors que l'heure est aux réparations urgentes, ne serait-ce pas l'occasion de réfléchir à comment générer une opportunité suite à la désolation? D'agir en se positionnant sur un plan solaire pour les toits de La Chaux-de-Fonds?

L'aeesuisse Neuchâtel propose de réaliser les États généraux d'une offensive solaire photovoltaïque sur les toits chaux-de-fonniers et convie les principales parties prenantes concernées par la reconstruction à une séance publique le 27 septembre 2023, à

19h30, à l'Espace TSM de La Chaux-de-Fonds pour discuter d'un nouveau modèle à mettre en œuvre en optimisant l'argent des assurances tout en respectant le label UNESCO, si cher aux habitants de la Ville.

La Chaux-de-Fonds peut perpétuer son esprit pionnier et industriel. Ne ratons pas cette occasion de créer de la valeur ajoutée pour une économie locale, des entreprises et une Ville à la pointe pour affronter les prochains défis climatiques.

Laurent Scacchi

Directeur Romandie aeesuisse

(Faitière économie des énergies renouvelables, efficacité énergétique, stockage et mobilité)



TRIBUNE DE LA JEUNESSE

Le sauvetage comme passion

La Société Suisse de Sauvetage est une organisation à but non lucratif, membre de la Croix-Rouge ainsi que de l'International Lifesaving Federation. Sa mission: Éviter les noyades! En effet, en 2022, soixante-trois personnes sont décédées de noyades en Suisse. 80% de ces regrettables accidents pourraient être évités si les conseils proposés par la SSS étaient suivis par chacune et chacun.

La section de La Chaux-de-Fonds fut fondée en 1955, la même année que l'ouverture de la piscine des Mélézes. Elle s'engage à promouvoir la sécurité au bord, dans et sur l'eau. Pour cela notre section réunit, dans un esprit de camaraderie, les personnes s'inté-

ressant au sauvetage et propose des formations ainsi que des cours appropriés. Nous encourageons le développement de la pratique sportive de la natation de sauvetage et de plongée libre au travers de ceux-ci. Nous formons chaque année les garde-bains et nous organisons régulièrement des entraînements et des rappels avec ceux-ci.

Il existe des cours et formations pour tous les âges (à partir de 10 ans) et tous les niveaux. Finalement nous sommes présents à différents événements, à l'occasion desquels vous nous avez déjà peut-être croisés! Par

exemple lors des family Games, ou lors de la journée prévention à la piscine des Mélézes. Cet

été, nous avons même organisé une compétition interne. Par ces différentes actions nous espérons sensibiliser et transmettre des outils à un maximum d'individus afin d'assurer la sécurité en milieu aquatique.

Si vous êtes intéressé à nous rejoindre, participer à une formation, ou inscrire votre enfant à nos cours, vous trouverez toutes les informations nécessaires sur notre site: www.sss-cf.ch.

Camille Feremutsch

Membre SSS La Chaux-de-Fonds



Annonces




**Croisitour + Hotelplan
le duo gagnant !**

Pour des vacances sans accroc,
adressez-vous à des pros !

La Chaux-de-Fonds
032 910 55 66

www.croisitour.ch

Neuchâtel
032 723 20 40



COUNTRY BEES
LA CHAUX-DE-FONDS

Cours de Country Line Dance

NIVEAUX DÉBUTANT ET NOVICE

Tous les mardis 19h-22h

Le premier cours est offert et sans engagement
Ouvert à toutes et tous

Halle de sport Numa-Droz (Halle B)
2300 La Chaux-de-Fonds
Contact : Jorge Carvalho - 079 348 31 99
country-bees.com • info@country-bees.com